

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Kamis, 6 Januari 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Independensi.com	Kamis, 6 Januari 2022	Presiden Joko Widodo Resmikan Bendungan Randugunting Blora	<p>Menteri PUPR Basuki Hadimuljono mendampingi Presiden Joko Widodo (Jokowi) meresmikan Bendungan Randugunting di Kabupaten Blora, Provinsi Jawa Tengah, Rabu (5/1/2022). Peresmian diikuti dengan penyebaran benih ikan dan peninjauan display pembangkit listrik tenaga surya oleh Presiden dengan menaiki perahu, dilanjutkan penandatanganan prasasti tanda selesainya pembangunan Bendungan Randugunting.</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/390499/resmikan-bendungan-randugunting-presiden-ri-jokowi-untuk-sediakan-air-daerah-kering-di-blora-pati-dan-rembang</p> <p>https://independensi.com/2022/01/05/presiden-joko-widodo-resmikan-bendungan-randugunting-blora/</p> <p>https://nasional.tempo.co/read/1546843/jokowi-resmikan-bendungan-randugunting-di-blora</p> <p>https://news.gatra.com/detail/news/532948/nasional/jokowi-resmikan-bendungan-randugunting-di-blora-</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20220105/45/1485789/presiden-bendungan-randugunting-pasok-air-untuk-blora-pati-dan-rembang</p> <p>https://kumparan.com/beritabojonegoro/presiden-jokowi-resmikan-bendungan-randugunting-blora-1xFZq2VNIkO</p> <p>https://www.tvonenews.com/berita/21239-presiden-joko-widodo-resmikan-bendungan-randugunting-di-kabupaten-blora</p> <p>https://www.jatengnews.id/presiden-jokowi-resmikan-bendungan-randugunting-blora/</p> <p>https://www.antaraneews.com/berita/2625573/presiden-jokowi-resmikan-bendungan-randugunting-di-blora-jawa-tengah</p> <p>https://www.tribunnews.com/regional/2022/01/05/resmikan-bendungan-randugunting-di-blora-jokowi-memperkuat-ketahanan-pangan-di-tanah-air</p>

				https://www.liputan6.com/bisnis/read/4852241/diresmikan-jokowi-bendungan-randugunting-blora-siap-pasok-air-ke-650-ha-sawah https://www.industry.co.id/read/100351/diresmikan-presiden-joko-widodo-bendungan-randugunting-sediakan-air-untuk-daerah-kering-di-blora-pati-dan-rembang
2	Liputan6.com	Kamis, 6 Januari 2022	Presiden Jokowi Resmikan SDN 3 Nglinduk Grobogan	<p>Presiden Joko Widodo (Jokowi) didampingi oleh Menteri PUPR Basuki Hadimuljono melakukan kunjungan kerja ke SDN 3 Nglinduk di Kabupaten Grobogan, Provinsi Jawa Tengah pada Rabu (5/1/2022). Turut mendampingi juga Sekretaris Kabinet Pramono Anung, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, Anggota Komisi V DPR RI Sudewo, dan Wakil Bupati Grobogan Bambang Pujiyanto.</p> <p>https://www.liputan6.com/bisnis/read/4852234/tuntas-direhabilitasi-jokowi-resmikan-sdn-3-nglinduk-grobogan</p> <p>https://independensi.com/2022/01/05/presiden-jokowi-resmikan-sdn-3-nglinduk-grobogan/</p> <p>https://www.antaraneews.com/berita/2626149/dukung-sdm-menteri-pupr-lanjutkan-pembangunan-sarana-pendidikan</p> <p>https://mitrapol.com/2022/01/05/tuntas-direhabilitasi-pupr-sdn-3-nglinduk-grobogan-diresmikan-presiden-jokowi/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/100347/tuntas-direhabilitasi-sdn-3-nglinduk-grobogan-diresmikan-presiden-jokowi</p>
3	Bisnis.com	Kamis, 6 Januari 2022	Kementerian PUPR-Perumnas komitmen tingkatkan Program Sejuta Rumah	<p>Kementerian PUPR bersama Perum Perumnas berkomitmen untuk terus meningkatkan pembangunan hunian layak bagi masyarakat melalui Program Sejuta Rumah (PSR).Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR, Iwan Suprijanto mengatakan adanya dukungan serta kontribusi Perum Perumnas dalam pembangunan rumah diharapkan dapat membantu masyarakat untuk memiliki hunian layak dengan harga yang terjangkau.</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20220105/47/1485694/program-sejuta-rumah-jadi-upaya-pemerintah-bangun-hunian-layak</p> <p>https://www.antaraneews.com/berita/2625737/kementerian-pupr-perumnas-komitmen-tingkatkan-program-sejuta-rumah</p>

			https://www.beritasatu.com/ekonomi/875265/kementerian-pupr-gandeng-perumnas-dorong-program-sejuta-rumah https://www.medcom.id/properti/news-properti/0kpv7z6N-bangun-hunian-layak-dan-terjangkau-kementerian-pupr-gaet-perumnas
--	--	--	--

Judul	Presiden: Bendungan Kunci Ketahanan Pangan	Tanggal	6 Januari 2022
Media	Kompas, Halaman 10 Investor Daily, Halaman 7		
Resume	Presiden Joko Widodo (Jokowi) optimistis pengoperasian Waduk Randugunting di Kabupaten Blora, Jawa Tengah (Jateng) yang dibangun menggunakan dana APBN sebesar Rp 880 miliar akan berperan signifikan dalam meningkatkan ketahanan dan kemandirian pangan nasional. Randugunting merupakan bendungan ke-14 yang diresmikan Presiden Jokowi dari 15 bendungan yang selesai tahun 2021		

KOMPAS

INFRASTRUKTUR

Presiden: Bendungan Kunci Ketahanan Pangan

BLORA, KOMPAS — Saat meresmikan Bendungan Randugunting di Blora, Jawa Tengah, Rabu (5/1/2022), Presiden Joko Widodo mengatakan, kunci ketahanan dan kemandirian pangan adalah ketersediaan air. "Air akan ada kalau kita memiliki waduk sebanyak-banyaknya," kata Presiden.

Randugunting adalah bendungan ke-14 yang diresmikan Presiden dari 15 bendungan yang selesai pada 2021. Pembangunannya di bawah tanggung jawab Balai Besar Wilayah Sungai Pemali-Juwana. Kontraktor pelaksana PT Wijaya Karya-PT Andesmont Sakti dengan nilai kontrak Rp 880 miliar dari APBN 2018-2022.

Presiden mengatakan, dengan kapasitas tampung air 14,4 juta meter kubik, Bendungan Randugunting bisa mengairi lebih kurang 650 hektar sawah di Blora, Pati, dan Rembang. Bendungan ini pun bisa menjadi kawasan wisata.

Presiden melepas ikan nila di dermaga bendungan didampingi Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Basuki Hadimuljono serta Gubernur Jateng Ganjar Pranowo. Juga ada Bupati Blora Arief Rohman, Wakil Bupati Blora Tri Yuli Setyowati, Bupati Pati Haryanto, dan Bupati Rembang Abdul Hafidz.

Jokowi bahkan menyeberang ke dermaga dua menggunakan perahu naga untuk menanam pohon jati. Di lokasi yang sama, Presiden menandatangani prasasti peresmian Embung Kedungsambi di Desa Klopoduwur, Kecamatan Banjarejo.

Basuki menjelaskan, peker-

jaan fisik Bendungan Randugunting rampung lebih cepat 10 bulan dari kontrak. Perencanaannya sejak 1990-an dan pekerjaan dimulai pada 2018. Tujuannya untuk menambah suplai air bagi daerah kering di Blora dan sekitarnya.

Bendungan dengan luas genangan 187,19 hektar itu akan mereduksi banjir hingga 75 persen atau 81 meter kubik per detik. Pengurangan luas areal terdampak banjir dari 4.604 hektar menjadi 2.285 hektar.

Basuki menambahkan, Bendungan Randugunting memiliki potensi sebagai sumber pembangkit listrik tenaga surya dengan sistem panel surya. "Kita akan coba memasang *floating solar panel* (solar panel apung) di bendungan," tambahnya.

Keberadaannya bakal menunjang ketersediaan energi terbarukan nasional. Saat ini, Indonesia punya 231 bendungan. Jika ditambah 61 bendungan yang akan selesai pada 2024, total ada 292 bendungan.

Presiden sempat berdialog bersama perwakilan petani yang akan mendapatkan manfaat dari Bendungan Randugunting. "Mohon perhatiannya Bapak Jokowi agar masyarakat lain juga dapat menikmati air," ujar Syakih, petani dari Desa Jatihadi, Kecamatan Sumber.

Bupati Blora Arief Rohman mengatakan, Bendungan Randugunting bakal membawa manfaat bagi masyarakat di sekitarnya. "Meski di Blora, manfaatnya dapat dirasakan di Pati dan Rembang. Ini bukti pembangunan atas asas kebermanfaatan yang melebihi batas wilayah," katanya. (XTI/WKM)

Bendungan Randugunting Dukung Ketahanan Pangan

BLORA - Presiden Joko Widodo (Jokowi) optimistis pengoperasian Waduk Randugunting di Kabupaten Blora, Jawa Tengah (Jateng) yang dibangun menggunakan dana APBN sebesar Rp 880 miliar akan berperan signifikan dalam meningkatkan ketahanan dan kemandirian pangan nasional. Randugunting merupakan bendungan ke-14 yang diresmikan Presiden Jokowi dari 15 bendungan yang selesai tahun 2021.

Presiden Jokowi menyampaikan Bendungan Randugunting dengan kapasitas volume tampung air 14,4 juta meter kubik (m³) siap mengairi kurang lebih 650 hektare (ha) sawah yang berada di Kabupaten Blora, Pati, dan Rembang.

"Kita berharap dengan selesainya Waduk Randugunting di Kabupaten Blora ini ketahanan pangan kita akan semakin baik, kemandirian pangan kita akan semakin baik, karena kunci dari ketahanan pangan kita adalah air, dan air akan ada kalau kita memiliki waduk sebanyak-banyaknya," kata Presiden didampingi Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono saat acara peresmian Bendungan Randugunting, di Blora, Jateng, Rabu (5/1).

Acara peresmian diikuti dengan penyebaran benih ikan dan peninjauan display pembangkit listrik tenaga surya oleh Presiden dengan menaiki perahu, dilanjutkan penandatanganan prasasti tanda selesainya pembangunan Bendungan Randugunting.

Turut hadir dalam peresmian Sekretaris Kabinet Pramono Anung, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, Bupati Rembang Abdul Hafidz, Bupati Blora Arief Rohman, anggota Komisi V DPR RI Sudewo, serta Direktur Utama PT Wijaya Karya Tbk Agung Budi Waskito.

Pada kesempatan tersebut, Presiden Jokowi juga menandatangani prasasti tanda selesainya pembangunan Embung Kedung Sambi di Desa Klopoduwur, Kabupaten Blora. Embung ini dibangun Kementerian PUPR melalui Balai Besar Wilayah Sungai (BBWS) Pemali Juana, Ditjen Sumber Daya Air pada tahun 2019 dengan biaya sebesar Rp 18,7 miliar. Embung tersebut memiliki kapasitas tampung sebesar 232 juta m³ dengan luas genangan 4,92 ha.

Manfaat utama embung adalah untuk irigasi seluas 30 ha dan penyediaan air baku 7,79 liter per detik. Embung Kedung Sambi juga berpotensi sebagai kawasan konservasi air dan destinasi agrowisata, khususnya varietas Melon Golden Aroma.

Selesai Lebih Awal

Di sisi lain, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono mengatakan, Bendungan Randugunting sudah sejak tahun



Joko Widodo

1990-an direncanakan pembangunannya untuk menambah suplai air bagi daerah kering di Kabupaten Blora dan Rembang. Pembangunan bendungan mulai dikerjakan pada 2018 dan selesai pada awal 2022 atau lebih cepat 10 bulan dari kontrak yang jatuh pada November 2022.

"Kita tahu bahwa Blora dan Rembang ini termasuk rawan atau langka air. Dengan konversi dari sawah tadah

hujan menjadi sistem irigasi teknis dengan air yang bersumber dari bendungan, kami berharap intensitas tanam meningkat," tutur Menteri Basuki.

Dirjen Sumber Daya Air (SDA) Kementerian PUPR Jarot Widyoko menambahkan, Bendungan Randugunting dengan luas genangan 187,19 ha juga akan berfungsi untuk mereduksi banjir sebesar 75% atau sebesar 81 m³ per detik dengan pengurangan luas areal terdampak banjir dari 4.604 ha menjadi 2.285 ha.

"Selain sebagai retensi banjir, tadi Bapak Presiden menaiki perahu, ada bebek-bebekan yang artinya potensi destinasi pariwisata itu sangat besar di Bendungan Randugunting," ujar Jarot Widyoko.

Pembangunan Bendungan Randugunting yang dikerjakan oleh PT Wijaya Karya - PT Andesmont Sakti (KSO) dengan biaya APBN 2018-2022 senilai Rp 880 miliar dapat selesai lebih cepat, karena tidak ada hambatan secara teknis untuk konstruksi dan sosial dalam pembebasan lahan.

Sementara itu, para petani juga menyampaikan sejumlah harapan atas beroperasinya Bendungan Randugunting, di antaranya waduk dapat meningkatkan

produktivitas dan taraf hidup petani, mengingat infrastruktur tersebut mampu mengairi 650 ha sawah.

"Tanaman padi ini membutuhkan pengairan yang optimal, jadi harapan kami dari Bendungan Randugunting ini bisa menyuplai air ke Dam Kedung Sapen yang mana Dam Kedung Sapen ini bisa untuk mengairi daerah kami, daerah Kecamatan Sumber dan Kaliori, Kabupaten Rembang," kata Sukarji, salah seorang petani dari Desa Sekarsari, Rembang, seperti dilansir dari Antara, kemarin.

Sukarji berharap para petani di wilayah sekitar Kabupaten Blora, Rembang, dan Pati mendapat manfaat dari keberadaan bendungan dengan kapasitas tampung 14,4 juta meter kubik air tersebut.

Supardi, petani bawang merah, juga merasa bersyukur atas keberadaan Bendungan Randugunting. Supardi berharap pengairan dari bendungan tersebut dapat dirasakan manfaatnya bagi para petani bawang.

"Saya mengucapkan banyak terima kasih atas adanya Bendungan Randugunting ini yang dinanti-nanti oleh petani untuk dinikmati oleh petani semua," ucap Supardi.

Judul	PUPR dan Perumnas Tingkatkan Pembangunan Program Sejuta Rumah	Tanggal	6 Januari 2022
Media	Investor Daily, Halaman 11		
Resume	Kementerian PUPR bersama Perum Perumnas berkomitmen untuk terus meningkatkan pembangunan hunian layak bagi masyarakat melalui Program Sejuta Rumah (PSR).Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR, Iwan Suprijanto mengatakan adanya dukungan serta kontribusi Perum Perumnas dalam pembangunan rumah diharapkan dapat membantu masyarakat untuk memiliki hunian layak dengan harga yang terjangkau.		

PUPR dan Perumnas Tingkatkan Pembangunan Program Sejuta Rumah

JAKARTA – Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melalui Direktorat Jenderal Perumahan bersama Perum Perumnas berkomitmen untuk terus meningkatkan pembangunan hunian layak bagi masyarakat melalui Program Sejuta Rumah (PSR).

Adanya dukungan serta kontribusi Perum Perumnas dalam pembangunan rumah diharapkan dapat membantu masyarakat untuk memiliki hunian layak dengan harga yang terjangkau.

"Kami siap berkomitmen bersama Perumnas untuk meningkatkan pembangunan rumah untuk masyarakat di seluruh Indonesia," ujar Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR, Iwan Suprijanto saat menerima audiensi Direktur Utama Perum Perumnas, Budi Saddewa Soediro di Kantor Kementerian PUPR, Jakarta, Rabu (5/1).

Tampak hadir pula mendampingi dalam kegiatan tersebut Direktur Sistem dan Strategi Penyelenggaraan Perumahan, Edward Abdurrahman, Direktur Rumah Umum dan Komersial, Fitrah Nur, Wakil Direktur Utama Perum Perumnas Oni Febriarto Rahardjo dan Direktur Produksi Perumnas Tri Hartanto.

Menurut Iwan, pelaksanaan Program Sejuta Rumah sangat membutuhkan dukungan dari berbagai pihak termasuk Perumnas. Apalagi Perumnas memiliki sejumlah aset lahan yang lokasinya cukup strategis sehingga dapat dimanfaatkan sebagai lokasi pembangunan perumahan.

"Perumnas ke depan bisa juga ikut berperan untuk membangun Rusun untuk ASN maupun para milenial. Apalagi banyak tanah-tanah Perumnas di daerah yang cukup strategis sehingga menarik bagi konsumen apabila ingin memiliki hunian dengan harga yang terjangkau," terangnya.

Iwan menerangkan, ke depan pihaknya juga berdiskusi dengan Perumnas untuk mewujudkan satu lokasi *pilot project* untuk

kawasan perumahan dan permukiman yang terintegrasi dan tertata dengan baik. Dalam hal ini, Kementerian PUPR akan memberikan dukungan terkait parasarana, sarana dan utilitas, drainase, jalan akses serta instalasi air bersih.

"Kami ingin ke depan akan melakukan sinkronisasi program Ditjen Perumahan, Ditjen Sumbang Daya Air, Ditjen Bina Marga dan Ditjen Cipta Karya. Jadi pembangunan di satu kawasan bisa tuntas yakni ada rumahnya, sumber air tersedia, saluran air bersihnya ada, jalan aksesnya juga baik. Jadi semuanya tuntas dan masyarakat bisa menghuni rumah dengan nyaman," kata Iwan.

Sementara itu, Budi Saddewa Soediro mengungkapkan, saat ini Perumnas mengembangkan beberapa proyek pembangunan rumah baik rumah tapak maupun rumah susun di sejumlah daerah. Perum Perumnas juga siap melakukan koordinasi dengan Kementerian PUPR yang berwenang menetapkan kebijakan di bidang pembangunan infrastruktur dan perumahan.

"Kami merupakan Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang memang fokus di bidang pengembangan perumahan dan permukiman sejak berdiri di tahun 1974. Kami siap berkontribusi dalam menyediakan perumahan bagi MBR serta Program Sejuta Rumah," ujar dia. (ed)



Iwan Suprijanto